

BEGOÑA VILLACÍS SE LLEVA A SU PEQUEÑA INÉS A UNA CARRERA POR LA CONCILIACIÓN

La vicealcaldesa de Madrid participó en “Yo no renuncio” de “Malasmadres”, donde estuvo junto a Ana Pastor, María Jesús Montero y Gloria Elizo

La vicealcaldesa de Madrid, Begoña Villacís, participó en la II Carrera por la conciliación laboral “Yo no renuncio” organizada por “Malasmadres”. Para demostrar que es toda una madraza, se llevó a su pequeña Inés, nacida hace 5 meses en plena campaña electoral, a la que se la vio en una mochila. “Sé lo que supone, corro para que siempre sea una buena noticia quedarse embarazada. Siempre ser madre tiene que ser una buena noticia para todas”, comentó Villacís, quien añadió: “No puede ser que los horarios sean infinitos ni las reuniones en horas que no pueden ser”.

También participaron en la carrera de cinco kilómetros, Ana Pastor; la fundadora del Club Malasmadres, Laura Baena, la ministra de Hacienda en funciones, María Jesús Montero; y la candidata por Madrid de Unidas Podemos Gloria Elizo.